



Evangelisch rund um Georgensgmünd

Jahreslosung 2023

Aufmerksamkeit zu bekommen ist für viele Menschen heutzutage der größte Antrieb. Blogger, YouTuber und allerlei Prominente buhlen um unsere Zeit und Aufmerksamkeit. Wer die meisten Follower, Klicks und Likes hat, kann sich scheinbar glücklich schätzen. Und ja, auch wir als Kirche versuchen mit unseren Aktionen und Veranstaltungen



Aufmerksamkeit zu erregen und sind auf Youtube (Kanal „Evangeo“), Facebook, Instagram, usw. unterwegs. Aber wo führt das hin und macht das wirklich glücklich? Letztlich gibt es doch immer einen, der noch mehr Likes und Klicks hat als man selbst.

Die Jahreslosung 2023 erzählt von Hagar, die hochschwanger in die Wüste gejagt wird. Eigentlich hat sie keine Chance mehr, scheinbar niemand sieht sie. Doch Gott schickt Hagar seinen Engel. Dieser verspricht ihr, dass Gott sie nicht alleine lässt. Daraufhin sagt Hagar über Gott diesen Satz, der die Jahreslosung für 2023 geworden ist: „Du bist ein Gott, der mich sieht.“

Von Gott gesehen zu werden ist heilsam. Andere Menschen können mich übersehen, er nicht. Andere sehen vielleicht nur einen Ausschnitt, einen Teil von mir, aber: Der Teil ist nicht alles. Nur Gott sieht mich ganz. Mit dem, was ich gerne zeige, vor der Kamera gut ausleuchte. Und mit dem, was ich nicht so gern zeige, sondern lieber verberge. Er sieht mich ganz - und er liebt mich. Er sieht mich, also bin ich. Vor ihm kann ich mich nicht verstecken, und ich will es auch gar nicht. Von ihm gesehen zu werden - nur das macht wirklich glücklich.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein gesegnetes Jahr 2023, in dem Sie sich immer wieder von Gott gesehen fühlen.

Ihr Pfarrer Martin Kraus

Kinder und Familiengottesdienst

Am **8. Januar** ist Kindergottesdienst parallel zum Gottesdienst für die Erwachsenen. Am **22. Januar** ist Familiengottesdienst (eingeladen ist die ganze Gemeinde). Bitte warm anziehen, es wird aber auch Bewegungslieder geben (ca. 30 Minuten). Bei ganz schlechtem Wetter: Infos auf der Homepage.



Vorbereitung Jubelkonfirmation 2023

Wir brauchen Hilfe um die Adresslisten zu erstellen. Dazu suchen wir Menschen, die in den folgenden Jahren Konfirmation hatten: 1998, 1983, 1973, 1963, 1953. Bitte im Pfarramt melden.

Gottesdienste im Gemeindehaus

Um Energiekosten zu sparen verlegen wir im **Januar und Februar** die Gottesdienste, die normalerweise in St. Georg stattfinden würden, ins Gemeindehaus (Mühlgässlein 2).

Herzliche Einladung zu den Gottesdiensten

So	01.01.	17:00 Uhr	Gemeindehaus (Meinhard)
Fr	06.01.	9:00 Uhr	St. Peter, Abendmahl (Meinders)
So	08.01.	10:00 Uhr	Gemeindehaus m.Kigo (Meinhard)
So	15.01.	9:00 Uhr	Gemeindehaus (Kraus)
So	15.01.	10:30 Uhr	Mühlstetten (Kraus)
So	22.01.	10:00 Uhr	Vorpl. DON – Fam.Godi (Meinhard)
Fr	27.01.	19:00 Uhr	Holocaust-Gedenktag, Synagoge
So	29.01.	9:00 Uhr	St. Peter (Schenker-Primus)

Evang.-Luth. Pfarramt Georgensgmünd

Sekretariat: Birgit Goetz, Telefon (09172) 1728
pfarramt.georgensgmuend@elkb.de; www.evangeo.de
Bürozeit: Dienstag und Mittwoch 8:30 bis 12:30 Uhr und Donnerstag, 13:00 bis 17:00 Uhr

Pfarrerin Cornelia Meinhard, Telefon (09172) 1728

Pfarrer Martin Kraus, Telefon (09172) 6670940

Vikar Thomas Meinders, Telefon (0160) 90628085

Friedhofsverwaltung Fam. Stengel, Telefon (09172) 2886

Bankverbindung: Sparkasse Mittelfranken Süd

IBAN: DE33 7645 0000 0750 1152 97, BIC: BYLADEM1SRS



Evang.-Luth. Kirchengemeinde Georgensgmünd und Petersgmünd



Angela Laqua übernimmt von Erika Kohl die Leitung der SWA



Essen beim ökumenischen Kirchenfest



Gmünder Halbtöne beim Konzert mit Mike Müllerbauer



Übergabe der Geschenktüten der Konfis an die Tafel



Ökumenisches Kuchenbuffet



Gottesdienst beim ökumenischen Kirchenfest



Sebastian Schultheiß wird zum Pfarrer ordiniert



Gottesdienst und Tauffest am Bruckespan



Diakonieverein Georgensgmünd

DIAKONIESTATION

Ambulante Pflege

Für kranke, hilfsbedürftige und alte Menschen in ihrer häuslichen Umgebung bieten wir folgende Leistungen:

- Individuelle Pflege
z. B. Körperpflege, Baden, Duschen ...
- Behandlungspflege
- Info über die Pflegeversicherung
- Beratung pflegender Angehörige
- Info über Pflegehilfsmittel
- Hauswirtschaftliche Versorgung
z. B. Reinigung der Wohnung, Mahlzeiten zubereiten ...
- Seelsorge

**Wir helfen, wenn Sie Hilfe brauchen.
In Gmünd, für Gmünd**

**Diakoniestation Georgensgmünd
Telefon (09172) 69110**

KONTAKTDATEN:

Krankenpflege

Klaus Miller, Telefon (09172) 69110
E-Mail: diakonie.georgensgmueund@t-online.de

Senioren-Wohnanlage und Arbeitskreis für Demenz und Alzheimer

Angela Laqua, Telefon (09172) 68212
E-Mail: swa@dvgeo.de

Kindergarten Arche Noah

Petra Grohmann, Telefon (09172) 2624
E-Mail: kiga.arche@dvgeo.de

Kinderkrippe Sternenhimmel

Melanie Lohmüller, Telefon (09172) 700948
E-Mail: krippe@dvgeo.de

Kindergarten am Berg

Manuel Jandt, Telefon (09172) 7724
E-Mail: kiga-am-berg@t-online.de

Kinderkrippe am Berg

Gabriele Schlierf, Telefon (09172) 6856140
E-Mail: Kinderkrippe-am-Berg@gmx.de

Mittagsbetreuung

Eva Koch, Telefon (0171) 2267171

Evang. Gemeindediakonieverein e. V.

Birgit Bimmüller (Vorstand)
Telefon (09172) 574555
E-Mail: diakonie.vorstand@evangeo.de
Spendenkonto:
IBAN: DE82 764 500 00 0750 074 742

KINDERKRIPPE „STERNENHIMMEL“

Spende für neue Außenspielgeräte



Die Kinder, Mitarbeiterinnen und der Elternbeirat unserer Kinderkrippe dürfen sich über die großzügige Spende in Höhe von **1.500,00 €** der **Fa. Zetterer Präzision GmbH** aus Roth – Unterheckenhofen freuen.

Diese Spende soll für weitere Außenspielgeräte des „Sternenhimmels“ verwendet werden. Ein Spielhäuschen sowie eine kleine Nestschaukel stehen schon länger auf dem Wunschzettel und können jetzt im Frühjahr 2023 verwirklicht werden.

Wir danken den Verantwortlichen der Firma Zetterer sehr herzlich für diese erneute großzügige Zuwendung und die langjährige Unterstützung des Diakonievereins und seiner Einrichtungen.

DIAKONIEVEREIN

Neuwahl des Verwaltungsrates

In der Mitgliederversammlung am 25.10.2022 wurden die Verwaltungsräte des Diakonievereins turnusgemäß neu gewählt. Für die Wahlperiode 2022 – 2026 haben sich folgende Personen wieder für dieses wichtige Ehrenamt zur Verfügung gestellt:

Pfrin. Cornelia Meinhard als 1. Vorsitzende
Beisitzer: Rudolf Fuchs, Klaus Koch, Dr. Matthias Millian, Werner Plaumann, Elfriede Thum, Christa Winkler und Ingrid Zindler

Hans-Peter Hagen stand aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wiederwahl. Wir danken ihm sehr herzlich für seine langjährige Unterstützung.

Der Verwaltungsrat ist das Steuerungs- und Aufsichtsgremium des Diakonieverein und begleitet die Arbeit der Vorstände kontinuierlich.